

公民館だより さくらぎ

平成18年 6月号

No. 219

桜木公民館

周南市城ヶ丘2-4-21

TEL 0834 (28) 5973

FAX 0834 (29) 0788

sakura-ko@city.shunan.yamaguchi.jp

新しい風が 吹き込む

～ 新講座
「トールペイント」
誕生 ～



「できばえに
・ 笑顔がこぼれる
・ 不満なところがある」
これが学習です。



「ピンと
緊張の糸が
張る」
これが学習です。

『生涯学習の楽しみ方』を学ぶ
8名の新しい学習仲間です。



新年度 公民館講座がスタート!

去る、5月1日(月)に、各講座の運営委員さんに出席していただき、本年度の講座運営委員会を開催いたしました。使用申請を済ませて、講座学習が一斉に開始されました。



昨年度までは、講座と同好会を区別して、講座だけを周南市に登録していました。しかし、今年は、講座と同好会の区別をなくし、講座・自主学習のグループを、全て登録いたしました。これは、桜木公民館講座の実態を周南市全体に知らせ、学習の場として広く全市に公表し、多様な意向に対応するためのものです。今でも、桜木地区以外の講座生がたくさん来ておられますが、周南市の施設として、さらに広く・多くの市民に公民館を使用していただくためです。

料で施設の提供をしていきたいとの考えですが、市の財政状況には厳しいものがあります。また、受益者負担の考え方もあり、将来的には使用料が必要になってくる方向にあります。

今年度は、講座数五十でスタートしました。しかし、ヨガの講座に人気があり、数年間、希望しても入れない状況が続いていました。そこで、先生にお願いし、6月から「ヨガ」を設けて実施することになりました。二つのヨガ講座で対応いたしますので、ご希望の方は、早めにお申し込みください。5月号でお知らせしている通りです。

なお、講座以外の、地域の各種団体・自治会など、年間を通して継続的な使用、あるいは、単発的な使用希望にも対応できます。使用目的が市の規定に合致し、部屋が空いておれば使用できます。会議などで会場が必要な場合には、どうぞ、お問い合わせください。

5月の活動記録簿

5 / 16

公民館運営協議会
生涯学習推進協議会



「地域の人に喜ばれる公民館にしたい」のテーマで熱心に話し合われました。



現場で危険箇所の点検

5 / 21
周南市青少年育成市民会議主催の「防犯リーダー研修会」が実施されました。

問題箇所をマップに記入



運営委員さんによる



《リレー方式》



『池坊（生花）』

次回は……

←

こんにちは！私たちは、毎月第二・四金曜日に「家の中にお花があったらなあ、きれいに生けられたらなあ。」という思いでこの教室に通っています。「花を生ける」ということは日本人が農耕民族であるが故に自然に生まれた行為です。古来より畑を耕しながら草木の生命を感じ、四季によって変化する自然を愛でて過ごしてきました。かくして、私たちはこの自然を小さな花器の中に再現し、もう一度花に生命を与えるべく頑張っているわけです。ただ、時には（いつも？）世間話にも大いに花をさかせるはめにもなっています。が……。花は新たな空間を作り出し、様々な表情を見せてくれます。「きれいよねえ。」と感じられたら癒されますよ。一度のぞいてみて下さい。

(運営委員 兼田 淑子 記)

人物往来

ゆく人

くる人

『どうぞ
よろしくお願ひします』



周陽中学校
中村旗四士校長先生

この度の人事異動で周陽中学校に着任いたしました校長の中村旗四士です。光市から通勤しています。周陽中の生徒は大変よく掃除してくれます。また、あいさつがよくできます。着任してから2ヶ月の間、桜木地区の各種協議会等に参加させていただきましたが、本当に地域を愛する熱い思いや学校への期待が伝わってきました。地域の中の学校として、家庭、地域との連携をしっかりと図りながら、生徒たちと教職員が「丸」になって、「規律と信頼のある、人にやさしい学校づくり」に取り組みたいと思います。

今後とも、子どもたちの健やかな成長のため、地域の皆様方のご協力・ご支援を賜りますようお願いいたします。

お知らせ

ラジオ体操 (7/3 ~ 9/29)

時間 6:30~ (土曜・日曜・祭日・雨天は休み)

場所 城ヶ丘公園

- ※ 現地で出席カードを配布します
- ※ 月間皆勤賞あり
- ※ お問い合わせは 桜木公民館 (TEL28-5973) まで



“公民館職員表彰で受賞”

平成18年度 山口県公民館連合会総会において 当公民館の 内山英治館長が『公民館職員表彰』を受けられました。当表彰は長期にわたり公民館業務に従事し業績の著しいことに対するものです。今後も益々の活躍をお願いします。

スポーツ結果

☆地区卓球大会 (5/22)

優勝

- Aブロック 桜1
- Bブロック 桜2
- Cブロック 桜3

桜木地区体育振興会



全地区から100名を越す参加があり、会場は熱気で包まれました。とくに初出場の選手8名も含まれ人づくりまちづくりに貢献した大会でした。

6月 さくらぎカレンダー

- 2日 (金) 今宿西友会との親睦スポーツ大会 [老連]
- 9日 (金) 桜木小学校植木の剪定 [老連]
- 12日 (月) 向道湖福祉農園作業 [老連]
- 18日 (日) 地区一斉クリーン作戦
- 18日 (日) 地区バレーボール大会 (9:30)

まちづくりに積極的に参加しましょう!

30日 (金) 周陽ブロック人権教育推進協議会

《俳句コーナー》

- 自家製の 新茶の試飲 顔笑ふ
 - 田植機に 声かけ農夫 植え始む
 - 蒔播む 味たしかめて 孫と食べ
- (一洋)

【雑記帳】

ゴールデンウィークも終わる5月7日、山口放送開局記念番組『笑点』が放送されました。

♪ チャンチャカ チャカチャカ チャンチャンチャン...
昔と変わらぬお囃子に乗って「大喜利」のメンバーが舞台上に勢ぞろいしました。司会の高座にはあの歌丸師匠が鎮座されました。歌丸師匠には苦しい思いがあります。

文部省の用事が早く終わり、一人旅の気軽さもあって上野の鈴木演芸場を覗いてみることにしました。お目当ては歌丸師匠です。

前座の漫才や落語も終わり、いよいよ歌丸師匠の登場です。しかし、新幹線の最終便の時刻も近づいてきます。

嘶が始まって間もなく客の一人が席を立ちました。すると、間髪を入れず歌丸師匠のギャグが飛び、ドツと笑いに包まれました。

「シマッタ! 席を立てば毒舌が飛ぶぞ! しかし、時間がない! どうしよう!」

意を決して中座することにしました。席を立てて歌丸師匠と向き合い、軽く会釈をして歩き始めました。出口までの通路の長かったこと。汗ビッシヨリになって歩きました。歌丸師匠から毒舌を浴びせられることなく、無事出口までたどり着きました。心乗せた会釈が舞台の師匠に届いたのでしょう。

テレビに映る人間歌丸の芸は、一層輝きを増していました。